

Villers-lès-Nancy

Les belles boucles de « l'ACV-Michenon »

Le départ de la 3e édition de la randonnée cyclotourisme « ACV - Michenon », organisée par l'Avenir cycliste de Villers, a été donné dès 8 h dans le cadre de la manifestation Les Aiguillettes en fête. « Avec un dispositif ouvert à toutes et à tous, où chacun pédale comme bon lui semble » a rappelé Jean-Christophe Rincant, le président de l'ACV. Trois parcours au choix, 15 km en VTC - VTT, 65 km ou 100 km sur route. Les départs étaient donnés de l'école des Aiguillettes, sur le bd du Maréchal-Lyautey, avec retour au même endroit. Les circuits de 65 et 100 km empruntaient au départ le même itinéraire jusqu'à Benney. Le plus court serpentait alors via Ceintrey, Pulligny,



■ Le premier départ a été donné à 8 h depuis l'école des Aiguillettes.

Pierreville, Xeulley. Le plus long se prolongeait après Benney (1er ravitaillement), vers Lemainville, Haroué, Xi-

rocourt, Thorey Liautey, Thélod (2e ravitaillement), Maizières. Bainville-sur-Madon servait de point de jonction

avec le 65 km pour une fin de parcours similaire à ces deux randonnées, de Pont-Saint-Vincent, à Sexey-aux-Forges,

puis Maron, Clairlieu et Villers.

« Une manière de pédaler ensemble car il ne s'agit pas d'une course mais bien d'une randonnée où l'on décide de son allure », ajoutait le président. Les tracés ont été appréciés par les participants accompagnés, tout au long de la matinée, par un magnifique soleil. Au final 79 cyclistes ont enfourché leur vélo, 11 dont 4 enfants sur le 15 km, 32 sur le 65 km et 36 sur le 100 km. Des lots ont récompensé tous les randonneurs. Le trophée du maire de Villers, au club le plus représenté, a été attribué à « Laxou ça roule » avec 12 membres, et la coupe du plus jeune est revenue à Théophile Pichard.